
スポ推くまもと スポ推くまもと （1）

「全国スポーツ推進委員
功労者表彰を受賞して」

城山校区　林田　久美子

この度、功労者表彰を頂きまして心よりお礼申し上
げます。
25 年前に学校長、自治連合会長、体協長 3名の皆様

の推薦により当時の体育指導委員になり、自分なりに
頑張ってきたつもりですが、今回の受賞に際しまして
は諸先輩方をはじめ地域の皆様のご協力ご指導の賜物
と深く感謝申し上げます。
また、15 年前に副会長に推薦頂いた事に感謝し、更

なる推進委員の資質の向上に努力して参りたいと思い
ます。
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熊
本
市
ス
ポ
ー
ツ
推
進
委
員
の
皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て
は
、
日
頃
か
ら
地
域

で
の
各
種
ス
ポ
ー
ツ
の
普
及
・
振
興
の
み
な
ら
ず
、
本
協
議
会
の
運
営
等
へ
の

ご
理
解
・
ご
尽
力
に
対
し
ま
し
て
敬
意
を
表
し
ま
す
と
と
も
に
、
心
か
ら
感
謝

申
し
上
げ
ま
す
。

さ
て
、
昨
年
中
に
熊
本
県
内
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
2
つ
の
国
際
ス
ポ
ー
ツ
大

会
「
ラ
グ
ビ
ー
ワ
ー
ル
ド
カ
ッ
プ
」
及
び
「
女
子
ハ
ン
ド
ボ
ー
ル
世
界
選
手
権
」

に
お
き
ま
し
て
は
、
両
大
会
共
に
日
本
代
表
チ
ー
ム
が
過
去
最
高
の
成
績
を
残

し
、
日
本
国
民
に
勇
気
と
感
動
を
与
え
た
こ
と
は
記
憶
に
新
し
い
の
で
は
な
い

で
し
ょ
う
か
。
ま
た
、県
内
会
場
で
の
観
客
動
員
数
も
ラ
グ
ビ
ー
ワ
ー
ル
ド
カ
ッ

プ
で
は
2
試
合
で
約
6
万
人
、
花
畑
広
場
に
設
置
し
た
フ
ァ
ン
ゾ
ー
ン
も
期
間

中
約
5
万
人
の
方
に
お
越
し
い
た
だ
き
、
女
子
ハ
ン
ド
ボ
ー
ル
世
界
選
手
権
で

は
全
日
程
で
30
万
人
を
超
え
る
観
客
数
を
記
録
し
、
盛
況
の
う
ち
に
幕
を
閉
じ

ま
し
た
。
大
会
運
営
に
際
し
、
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
と
し
て
ご
尽
力
い
た
だ
い
た
推

進
委
員
の
皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て
は
、
長
い
期
間
大
変
ご
苦
労
様
で
し
た
。

ま
た
、
今
年
は
東
京
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
・
パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ
ク
の
開
催
を
控
え
、

２
０
２
１
年
に
は
本
市
に
お
い
て
「
第
19
回
Ｆ
Ｉ
Ｎ
Ａ
世
界
マ
ス
タ
ー
ズ
水
泳

選
手
権
２
０
２
１
九
州
大
会
」
に
お
け
る
水
球
競
技
の
熊
本
開
催
が
決
定
し
て

お
り
、
ラ
グ
ビ
ー
ワ
ー
ル
ド
カ
ッ
プ
・
女
子
ハ
ン
ド
ボ
ー
ル
世
界
選
手
権
大
会

に
続
き
ス
ポ
ー
ツ
に
対
す
る
関
心
は
今
後
も
高
ま
り
を
見
せ
る
も
の
と
確
信
し

て
お
り
ま
す
。

平
成
か
ら
令
和
へ
と
新
た
な
元
号
へ
変
わ
り
、
本
市
協
議
会
で
は
、
新
し
い

時
代
に
求
め
ら
れ
る
ス
ポ
ー
ツ
推
進
委
員
の
役
割
に
つ
い
て
再
認
識
し
、
各
小

学
校
区
ご
と
に
委
嘱
さ
れ
て
い
る
ス
ポ
ー
ツ
推
進
委
員
の
資
質
向
上
に
重
点
的

に
取
り
組
ん
で
い
く
こ
と
と
し
て
お
り
、
ス
ポ
ー
ツ
推
進
委
員
の
皆
様
が
身
に

付
け
た
知
識
等
を
各
地
域
で
活
用
し
て
い
た
だ
け
る
、
実
用
的
で
魅
力
あ
る
研

修
会
を
開
催
し
て
参
り
ま
す
の
で
、
是
非
ご
参
加
い
た
だ
き
、
資
質
の
向
上
は

も
と
よ
り
、
後
進
の
育
成
等
に
も
力
を
注
い
で
い
た
だ
け
れ
ば
幸
い
に
存
じ
ま

す
。今

後
も
地
域
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
ー
の
一
端
を
担
う
立
場
と
し
て
、
主
催
事
業
で

あ
る
親
子
ス
ポ
ー
ツ
大
会
や
熊
本
城
マ
ラ
ソ
ン
に
お
け
る
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
リ
ー

ダ
ー
な
ど
、
ス
ポ
ー
ツ
を
「
す
る
」「
み
る
」「
さ
さ
え
る
」
と
い
っ
た
あ
ら
ゆ

る
形
で
、
ス
ポ
ー
ツ
を
通
じ
た
活
力
あ
る
地
域
づ
く
り
を
目
指
し
て
ま
い
り
ま

し
ょ
う
。

結
び
に
、
ス
ポ
ー
ツ
推
進
委
員
の
今
後
益
々
の
ご
活
躍
と
ご
健
勝
を
心
か
ら

祈
念
い
た
し
ま
し
て
、
ご
挨
拶
と
い
た
し
ま
す
。

「
ス
ポ
ー
ツ
の
力
で
熊
本
を
元
気
に
」

熊
本
市
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ー
ツ
推
進
委
員
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議
会

会
長
　
田
中
　
誠
一

　スポーツ推進委員の皆様には、日頃から協議会運営へのご
理解、ご協力を頂き本当にありがとうございます。２８０名
近くの推進委員の皆さんとの２年間の活動を振り返ります
と、諸先輩方からスポーツに限らず多くのことを学ばせてい
ただいたと感じております。
　「スポ推くまもと」に掲載し、地域の皆さんにも知って頂
きたいことはまだたくさんありますが、この広報紙を通して、
少しでもスポーツ推進委員の活動を伝えることが出来れば幸
いです。

　　　スポーツ振興課　大宮　司

編 集 後 記

「スポーツ推進委員30年
勤続表彰を受賞して」

「九州地区スポーツ推進委員
功労者表彰を受賞して」

黒髪校区　中西　章夫

春日校区　生田　富義

この度、令和元年 11 月に津市で受賞しました。所属
する黒髪校区体育協会にいたっては 45 年になりました
地域のスポーツ活動の更なる充実を図る上でも、た

ゆまぬ勉強が必要と感じております。
これからも、これまでの経験を生かして地域づくり

のリード役としてスポーツ活動の充実を図ってまいり
たいと考えております。
終わりに、関係各種の皆様に心から感謝申し上げま

すとともに、今後ともご指導ご鞭撻を賜りますようよ
ろしくお願いいたします。

この度、九州地区スポーツ推進委員功労者表彰を頂
き心より御礼申し上げます。
一つの言葉で喧嘩して、一つの言葉で仲なおり、一

つの言葉でおじぎして、一つの言葉はそれぞれに、一
つの生命を持っている。
今後とも感謝の気持ちを胸に、培ってきた経験を生

かしてスポーツ活動を通じて多くの人との出会いを大
切にし、地域づくり、健康づくりに努め、皆様へ少し
でも恩返しが出来ますよう、微力ではありますが頑張っ
て行きたいと思います。
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お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す

「熊本県スポーツ推進委員
功労者表彰を受賞して」

力合西校区　米野　結貴

この度、熊本県スポーツ推進委員功労者表彰を頂き
心より御礼申し上げます。
先輩方、仲間、地域の皆様に支えていただき、楽し

くやってまいりました。スポーツ推進委員の活動こそ、
周囲の協力があって成り立つ事だと、改めて感謝致し
ます。
これからも、活動を通じて、地域の皆様のお役に立

てるよう務めてまいります。

令和２年度（２０２０年度）スポーツ推進委員協議会行事予定
●主催事業・研修会等

熊本県スポーツ推進委員新任研修会 ６月下旬予定

熊本市スポーツ推進委員全体研修会 ７月中旬予定

第 61回全国スポーツ推進委員研究協議会

栃木県　宇都宮市 11月 13・ 14日

第 59回熊本県スポーツ推進委員研修会

熊本県　荒尾市 11月 15・ 16日

第 63回九州地区スポーツ推進委員研究大会

鹿児島県　鹿児島市 1月 16・ 17日

親子スポーツ大会 各区にて開催

●支援事業

熊本市民スポーツフェスタ 通年

熊本城マラソンボランティア 2月予定

●その他

火の国まつりおてもやん総おどり 8月予定



　私はアクアドームで計２日間ボランティアとして従事しま
した。それぞれ違う配置で従事したのですが、1 回目の従事
の際は会場外での誘導係だったためとても寒く、声を張り上
げることで寒さを吹き飛ばしていました。従事中に、観戦に
来た知り合いから『お疲れ様』と笑顔で声をかけてもらった
のは『ボランティアをしていて良かったな』と思う瞬間でした。
　２回目の従事の際は観客席入口整理係でしたが、１回目と
違い会場内のため温かく会場の外で従事することの大変さを
痛感しました。しかし、大変なところもあり、英語を苦手と
していた私は外人さんから『トイレ？』と話しかけられ自分
なりの英語で案内したところ、なんと通じたではありません
か！私はホッと胸をなでおろしました。
　休憩時間には試合の観戦もでき、ハンドボールの事をあま
り知らなかった私ですが、とても身近に思えるようになりま
した。２０１９年は、ラグビーワールドカップ女子ハンドボー
ル世界選手権と『一生に一度』の経験が二度も出来てとても
運が良かったと思います。また、この活動を通じて友人知人
が増えた事も財産となりました。
　ただ残念なことに、熊本でハンドボール世界大会が開催さ
れていることを知らない県外の方が多くいらっしゃいました。
近い将来、熊本が『ハンドボールの聖地』になれるよう、中
高生のハンドボール全国大会が開催出来るようになれば・・・
と心から思います。

川口校区　　福田　祐一

　２０１９年１０月６日（日）のフランス対トン
ガ戦、１３日（日）のウェールズ対ウルグアイ戦
に参加させて頂きました。当初の予定ではドライ
バーでしたが、急遽、屋内案内係に変更になり、
初めてお会いした方々とお昼からの打合せでした。
何もかもが初めてということで、ボランティア従
事者はリーダーの説明を真剣に聞いていました。
　いざ開場となると人、人、人の波にグッズ販売
コーナーは既に長蛇の列。フランス語、英語が飛
び交い、席への誘導はＵＰ！、ＤＯＷＮ！あとは
ボディーランゲージ！しかし、何とかなるもんで
すね！！

　試合の歓声を背中で聞きながら、観客の皆さんと興
奮の時間を過ごしました。試合も終了しあっという間
にお見送りの時間、皆さんとハイタッチで「ありがと
うございました」「サンキュー」「メルシー」・・・４年
に一度！いえいえ、本当に一生に一度の経験でした、
ボランティアの方々とも『フランスで会いましょう！』
で解散することができました。（笑）

長嶺校区　荒木　頼信

　私自身がハンドボール部だったので、是非ボランティアに応募
したいと思い参加しました。
　4 日間にわたって従事しましたが、大会を通して裏方のボラン
ティアがどれだけの人数必要かということを知ることができまし
た。熊本市スポーツ推進委員協議会の活動を通して、熊本城マラ

ソンのボランティアリーダー等の経験もあったので、ボランティアの必要性は
理解していたつもりでしたが、二週間以上の長い期間、複数会場での配置の割
り振りだけでもとても大変で、想像以上でした。
　しかし、世界のトップクラスのチームでも、練習は基礎中の基礎をしっかり
こなしているところを見て、私の中でしばし忘れかけていたハンドボールへの
思いを思い出させてくれた、楽しいボランティアでした。

 託麻西校区　白石　眞由美

2019女子ハンドボール世界選手権大会
～ボランティアを終えて～

ラグビーワールドカップ2019
～熊本会場でボランティアを経験して～

　私がボランティアをしようと思ったきっかけは、高校の体育の授業でラ
グビーを経験して興味があったこと、また熊本市スポーツ推進委員として
の使命感からです。
　私たちボランティアの名称は「Team No-Side」と呼ばれ、2018 年 6 月の
申請から 10 月に面接、そして 2019 年の 1 月に正式にボランティアとして
採用されました。それからは 10 月直前までオリエンテーションや E ラー
ニング（ネット上の研修）での研修を重ね、全国約 13,000 人のボランティ
ア（県内では 300 名以上）は会場ばかりではなく、会場外の駐車場、大会
関係者のドライバー、ファンゾーン、シャトルバス停留駅での案内など、
配置につくことになりました。ボランティア従事中は試合を見る余裕もあ
りませんでしたが、キックオフのカウントダウンや地鳴りのような歓声に

試合を観戦したい気持ちを押さえながらのボランティ
アで、ここでは書ききれないほどのエピソードがたくさ
ん生まれました。
　試合終了になるとゲートへ行き、観客の皆さんが楽し
く帰れるようハイタッチでお見送りの際、ハイタッチを
していると「サンキュー」「メルシー」「アリガトウゴザ
イマス」と、私たちボランティアに声をかけて帰られる
観客の皆さんの姿を見て、ボランティアをやって良かっ
たと思いました。
　また、私は女子ハンドボール世界選手権のボランティ
ア「KUMAMOTO COLORS」としてもボランティアに従事し、
一生に一度の経験をさせてもらい、満足したボランティ
アでした。

白山校区　黒川　芳満

スポ推くまもと （３）（２）
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なる推進委員の資質の向上に努力して参りたいと思い
ます。

（４）

スポ推　くまもと
［発行］

熊本市スポーツ
推進委員協議会
［編集］
広報部

令和２年３月
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熊
本
市
ス
ポ
ー
ツ
推
進
委
員
の
皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て
は
、
日
頃
か
ら
地
域

で
の
各
種
ス
ポ
ー
ツ
の
普
及
・
振
興
の
み
な
ら
ず
、
本
協
議
会
の
運
営
等
へ
の

ご
理
解
・
ご
尽
力
に
対
し
ま
し
て
敬
意
を
表
し
ま
す
と
と
も
に
、
心
か
ら
感
謝

申
し
上
げ
ま
す
。

さ
て
、
昨
年
中
に
熊
本
県
内
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
2
つ
の
国
際
ス
ポ
ー
ツ
大

会
「
ラ
グ
ビ
ー
ワ
ー
ル
ド
カ
ッ
プ
」
及
び
「
女
子
ハ
ン
ド
ボ
ー
ル
世
界
選
手
権
」

に
お
き
ま
し
て
は
、
両
大
会
共
に
日
本
代
表
チ
ー
ム
が
過
去
最
高
の
成
績
を
残

し
、
日
本
国
民
に
勇
気
と
感
動
を
与
え
た
こ
と
は
記
憶
に
新
し
い
の
で
は
な
い

で
し
ょ
う
か
。
ま
た
、県
内
会
場
で
の
観
客
動
員
数
も
ラ
グ
ビ
ー
ワ
ー
ル
ド
カ
ッ

プ
で
は
2
試
合
で
約
6
万
人
、
花
畑
広
場
に
設
置
し
た
フ
ァ
ン
ゾ
ー
ン
も
期
間

中
約
5
万
人
の
方
に
お
越
し
い
た
だ
き
、
女
子
ハ
ン
ド
ボ
ー
ル
世
界
選
手
権
で

は
全
日
程
で
30
万
人
を
超
え
る
観
客
数
を
記
録
し
、
盛
況
の
う
ち
に
幕
を
閉
じ

ま
し
た
。
大
会
運
営
に
際
し
、
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
と
し
て
ご
尽
力
い
た
だ
い
た
推

進
委
員
の
皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て
は
、
長
い
期
間
大
変
ご
苦
労
様
で
し
た
。

ま
た
、
今
年
は
東
京
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
・
パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ
ク
の
開
催
を
控
え
、

２
０
２
１
年
に
は
本
市
に
お
い
て
「
第
19
回
Ｆ
Ｉ
Ｎ
Ａ
世
界
マ
ス
タ
ー
ズ
水
泳

選
手
権
２
０
２
１
九
州
大
会
」
に
お
け
る
水
球
競
技
の
熊
本
開
催
が
決
定
し
て

お
り
、
ラ
グ
ビ
ー
ワ
ー
ル
ド
カ
ッ
プ
・
女
子
ハ
ン
ド
ボ
ー
ル
世
界
選
手
権
大
会

に
続
き
ス
ポ
ー
ツ
に
対
す
る
関
心
は
今
後
も
高
ま
り
を
見
せ
る
も
の
と
確
信
し

て
お
り
ま
す
。

平
成
か
ら
令
和
へ
と
新
た
な
元
号
へ
変
わ
り
、
本
市
協
議
会
で
は
、
新
し
い

時
代
に
求
め
ら
れ
る
ス
ポ
ー
ツ
推
進
委
員
の
役
割
に
つ
い
て
再
認
識
し
、
各
小

学
校
区
ご
と
に
委
嘱
さ
れ
て
い
る
ス
ポ
ー
ツ
推
進
委
員
の
資
質
向
上
に
重
点
的

に
取
り
組
ん
で
い
く
こ
と
と
し
て
お
り
、
ス
ポ
ー
ツ
推
進
委
員
の
皆
様
が
身
に

付
け
た
知
識
等
を
各
地
域
で
活
用
し
て
い
た
だ
け
る
、
実
用
的
で
魅
力
あ
る
研

修
会
を
開
催
し
て
参
り
ま
す
の
で
、
是
非
ご
参
加
い
た
だ
き
、
資
質
の
向
上
は

も
と
よ
り
、
後
進
の
育
成
等
に
も
力
を
注
い
で
い
た
だ
け
れ
ば
幸
い
に
存
じ
ま

す
。今

後
も
地
域
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
ー
の
一
端
を
担
う
立
場
と
し
て
、
主
催
事
業
で

あ
る
親
子
ス
ポ
ー
ツ
大
会
や
熊
本
城
マ
ラ
ソ
ン
に
お
け
る
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
リ
ー

ダ
ー
な
ど
、
ス
ポ
ー
ツ
を
「
す
る
」「
み
る
」「
さ
さ
え
る
」
と
い
っ
た
あ
ら
ゆ

る
形
で
、
ス
ポ
ー
ツ
を
通
じ
た
活
力
あ
る
地
域
づ
く
り
を
目
指
し
て
ま
い
り
ま

し
ょ
う
。

結
び
に
、
ス
ポ
ー
ツ
推
進
委
員
の
今
後
益
々
の
ご
活
躍
と
ご
健
勝
を
心
か
ら

祈
念
い
た
し
ま
し
て
、
ご
挨
拶
と
い
た
し
ま
す
。

「
ス
ポ
ー
ツ
の
力
で
熊
本
を
元
気
に
」

熊
本
市
ス
ポ
ー
ツ
推
進
委
員
協
議
会

会
長
　
田
中
　
誠
一

　スポーツ推進委員の皆様には、日頃から協議会運営へのご
理解、ご協力を頂き本当にありがとうございます。２８０名
近くの推進委員の皆さんとの２年間の活動を振り返ります
と、諸先輩方からスポーツに限らず多くのことを学ばせてい
ただいたと感じております。
　「スポ推くまもと」に掲載し、地域の皆さんにも知って頂
きたいことはまだたくさんありますが、この広報紙を通して、
少しでもスポーツ推進委員の活動を伝えることが出来れば幸
いです。

　　　スポーツ振興課　大宮　司

編 集 後 記

「スポーツ推進委員30年
勤続表彰を受賞して」

「九州地区スポーツ推進委員
功労者表彰を受賞して」

黒髪校区　中西　章夫

春日校区　生田　富義

この度、令和元年 11 月に津市で受賞しました。所属
する黒髪校区体育協会にいたっては 45 年になりました
地域のスポーツ活動の更なる充実を図る上でも、た

ゆまぬ勉強が必要と感じております。
これからも、これまでの経験を生かして地域づくり

のリード役としてスポーツ活動の充実を図ってまいり
たいと考えております。
終わりに、関係各種の皆様に心から感謝申し上げま

すとともに、今後ともご指導ご鞭撻を賜りますようよ
ろしくお願いいたします。

この度、九州地区スポーツ推進委員功労者表彰を頂
き心より御礼申し上げます。
一つの言葉で喧嘩して、一つの言葉で仲なおり、一

つの言葉でおじぎして、一つの言葉はそれぞれに、一
つの生命を持っている。
今後とも感謝の気持ちを胸に、培ってきた経験を生

かしてスポーツ活動を通じて多くの人との出会いを大
切にし、地域づくり、健康づくりに努め、皆様へ少し
でも恩返しが出来ますよう、微力ではありますが頑張っ
て行きたいと思います。

【
全
国
ス
ポ
ー
ツ
推
進
委
員
功
労
者
表
彰
】

城
山
校
区
　
　
林
田
　
久
美
子

【
ス
ポ
ー
ツ
推
進
委
員
30
年
勤
続
表
彰
】

黒
髪
校
区
　
　
中
西
　
章
夫

【
九
州
地
区
ス
ポ
ー
ツ
推
進
委
員
功
労
者
表
彰
】

託
麻
北
校
区
　
泉
　
　
恵
市

春
日
校
区
　
　
生
田
　
富
義

高
橋
校
区
　
　
吉
村
　
達
巳

【
熊
本
県
ス
ポ
ー
ツ
推
進
委
員
功
労
者
表
彰
】

一
新
校
区
　
　
冨
永
　
玲
子

春
竹
校
区
　
　
村
嶋
　
敏
憲

託
麻
西
校
区
　
今
村
　
美
津
子

託
麻
北
校
区
　
桝
田
　
隆
文

城
西
校
区
　
　
山
下
　
淳

花
園
校
区
　
　
西
薗
　
謙
吾

小
島
校
区
　
　
川
上
　
剛
寿

芳
野
校
区
　
　
内
田
　
淳
治

城
南
校
区
　
　
平
山
　
良
枝

中
緑
校
区
　
　
原
田
　
裕
治

銭
塘
校
区
　
　
上
野
　
小
百
合

富
合
校
区
　
　
髙
森
　
光
男

力
合
西
校
区
　
米
野
　
結
貴

隈
庄
校
区
　
　
糸
石
　
光
宏

清
水
校
区
　
　
吉
元
　
甲
二

高
平
台
校
区
　
甲
斐
　
崇

川
上
校
区
　
　
関
　
　
美
紀

【
熊
本
市
有
功
者
表
彰
】

一
新
校
区
　
　
藤
田
　
元
生

春
竹
校
区
　
　
中
川
　
め
い
子

出
水
校
区
　
　
桐
生
　
ふ
さ

託
麻
原
校
区
　
岡
本
　
孝
喜

帯
山
校
区
　
　
軸
丸
　
進

出
水
南
校
区
　
福
永
　
小
百
合

託
麻
西
校
区
　
白
石
　
眞
由
美

桜
木
校
区
　
　
桝
田
　
康
代

月
出
校
区
　
　
森
下
　
静
穂

桜
木
東
校
区
　
井
村
　
孝
男

古
町
校
区
　
　
益
田
　
貴
敏

池
田
校
区
　
　
鍋
嶋
　
幹
記

御
幸
校
区
　
　
上
山
　
勝
昭

川
口
校
区
　
　
福
田
　
祐
一

　（
敬
称
略
）

お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す

「熊本県スポーツ推進委員
功労者表彰を受賞して」

力合西校区　米野　結貴

この度、熊本県スポーツ推進委員功労者表彰を頂き
心より御礼申し上げます。
先輩方、仲間、地域の皆様に支えていただき、楽し

くやってまいりました。スポーツ推進委員の活動こそ、
周囲の協力があって成り立つ事だと、改めて感謝致し
ます。
これからも、活動を通じて、地域の皆様のお役に立

てるよう務めてまいります。

令和２年度（２０２０年度）スポーツ推進委員協議会行事予定
●主催事業・研修会等

熊本県スポーツ推進委員新任研修会 ６月下旬予定

熊本市スポーツ推進委員全体研修会 ７月中旬予定

第 61回全国スポーツ推進委員研究協議会

栃木県　宇都宮市 11月 13・ 14日

第 59回熊本県スポーツ推進委員研修会

熊本県　荒尾市 11月 15・ 16日

第 63回九州地区スポーツ推進委員研究大会

鹿児島県　鹿児島市 1月 16・ 17日

親子スポーツ大会 各区にて開催

●支援事業

熊本市民スポーツフェスタ 通年

熊本城マラソンボランティア 2月予定

●その他

火の国まつりおてもやん総おどり 8月予定


